

¿Qué es educar?

Educar a los niños para la vida es educar para que mañana sepan comportarse de cara al mundo que les ha tocado vivir. De nada les van a servir las ecuaciones de segundo grado o las fórmulas químicas si no saben sortear todos los obstáculos que van a ir apareciendo a lo largo y ancho de sus vidas.

¿Cómo conseguirlo? Está en la manos de padres y maestros, con mucho cariño, mucha paciencia y recordando las palabras de Crucera: "No es maestro el que se cansa de explicar a los torpes, ni el que no aprende cuando enseña". Yo añadiría: "No es padre el que no escucha a sus hijos".

Pepy G. CLAVIJO